



Piden ley de ciberseguridad inclusiva

REFORMA / STAFF

El sector empresarial de las tecnologías de la información y telecomunicaciones demandó al Congreso discutir una ley de ciberseguridad de manera inclusiva y transparente.

“Instamos a que el proceso de análisis, formulación y discusión de la ley de ciberseguridad se lleve a cabo con los más altos estándares de inclusión y transparencia.

“Tenemos el mayor interés en que esta ley sea una normativa no sólo robusta y efectiva, sino que atienda las problemáticas sociales y de

seguridad pública, de hoy y de un futuro que es dinámico”, expresó la industria.

Es fundamental asegurar que cada etapa del proceso legislativo contemple a todas las partes interesadas, añadieron en un comunicado conjunto Canieti, Amiti, ICC México, Anatel, Asiet y Aladi.

De igual manera, pidieron que se garantice la incorporación de las perspectivas de empresas de diversos sectores y tamaños, expertos en ciberseguridad, académicos, gobiernos, sociedad civil, entre otros.

“La inclusión de estas voces es fundamental para ase-

gurar que la legislación resultante sea equilibrada, justa y beneficiosa para todos; estamos firmemente convencidos de que la colaboración amplia significativamente los horizontes de la efectividad”, añade el comunicado.

Demandaron que el proceso esté abierto a la escucha y al diálogo constructivo que fortalezca la confianza en las instituciones encargadas de su gestión.

El eventual dictamen deben considerar e incluir comentarios y sugerencias presentadas por industria, academia y sociedad civil, consideraron.

En la mira



Fuente: SonicWall